

Vossische

Geegründet



1704

20 Pfennig

Berlinische Zeitung von Staats- und gelehrten Sachen

Die Vossische Zeitung erscheint als Morgen- und Abendblatt zwölfmal wöchentlich.

Wöchentlich 4.-Mark, monatlich 430 Mark in Berlin und Orten mit eigener Zustellung.

Vorlag Director: Obergeschäftsführer: Georg Bernbard, Verantw.

Berlag und Schriftleitung: Berlin SW 68, Kochstraße 22-26

Verlagspreis: Central-Office: Postamt (A 7) 3000-3000

Ratowoffis Abberufung gefordert

Ministerrat in Paris

Nachrichtenblatt der 'Vossischen Zeitung'

In Paris, 10. September

Genau hat in Rom buchst. dem Comite des Presidenten Monroque, ein Ministerrat festzulegen, der sich in der Hauptstadt mit dem zum Empfang der amerikanischen Delegation verpflichteten befindet hat.

In politischen Kreisen regnet man bereits mit festwilligem Radikalismus.

von Moskau, 8. September

Die Sowjetpresse verächtlich wieder erschollen jeden Hinweis auf die russisch-französische Spannung infolge des Zwischenfalls mit dem Vossischen Radikalismus.

Briand reist Montag ab

Nachrichtenblatt der 'Vossischen Zeitung'

In Paris, 10. September

Briand wird, wie hier verlautet, bereits am Montag nach Paris zurückkehren.

Artifice Briand

Georg Bernbard

8. Sept., 10. September

Eine gute Karikatur soll keine Bergrerung, sondern eine Kritik der Wahrheit sein. Die beiden unangenehmen Seiten seien Käse und Butter, die seit Jahren die Richtschnur seiner Reden und Werke, das auf jeder Vollerwählung die Mitglieder der Internationalen Vereinigung der in Frankreich Journalisten den Mitgliedern des Rates geben, haben diesmal mit Genugthuung feststellen können, wie sehr sie mit ihrer Karikatur Briands ins Schwärze getroffen haben.

Volkspartei für Reichsschulgesez

Kompromiß mit dem Centrum

Mit uns mitgeteilt wird, haben eifrige Bemühungen eingeleitet, zwischen dem Centrum und der Deutschen Volkspartei eine Einigung über das Reichsschulgesez herbeizuführen.

Ihre Absichten, die Durchweg getadelten Anhänger in Baden, Hessen und Preußen, die Herzogsmaschinen der Simultanfahrschule, befinden sich in der Stimmung in keinem beherrschenden Maaße, arbeitet in dieser Richtung.

Nach dieser Richtung also gehen die Verhandlungen mit dem Centrum. Das Centrum lehnt sich nicht, wenn es keine Grundzüge zum Schulgesez nur im allgemeinen zur Durchführung bringt, sich mit der Beibehaltung der Simultanfahrschule in einzelnen Ländern, etwa in dem Sinne, daß die Einführung in die Hand der Länder selbst geleistet wird, leicht abfinden können.

Das Verhältniß der Volkspartei zum Zentrum ist ein schwieriges, denn es ist im übrigen Deutschland durchgesetzt, daß, wenn auch dort geseg-

Der Kampf um die Befoldungsreform

Die Befoldungsreform hat gelten das Reichskabinet, das zur Beratung dieser Vorlage, unter dem Vorsitz gemaht wurde, schon vorhin mit 10 Uhr zusammengetreten war, die tief in die Nacht fortbekommen. Es geht gegen die Vermittlung wurde ein Compromiß ausgegeben, wonach das Kabinet dem Entwurf, in allen wesentlichen Teilen" zustimmen und die Schlußberatung in den nächsten Tagen stattfinden.

ren Beamten hat die Deutsche Volkspartei durch Reichswirtschaftsminister Curtius Einspruch eingelegt. Gerade heute dieser Frage hat Dr. Stiremann von Genf nach Berlin kommen wollen.

Frankreich gewinnt den Davis-Bolal

3:2-Sieg über den Verteidiger U.S.A.

von London, 10. September

Frankreich hat den Davisbolal endlich erlangt. Die wichtigste Trophäe des Tennissports findet damit nach langer Pause wieder einmal den Weg nach Europa zurück. Freitag haben die Spiele 1:1, Sonntag dem U.S.A. im Doppelspiel durch Allen-

Der Kampf geht hauptsächlich um vier verschiedene Punkte: 1. Die Frage der Kostenanbringung. Wir haben bereits gemeldet, daß hier eine Einigung zwischen den Ländern und dem Reich noch nicht erzielt worden ist.

Was hat in Frankreich mit einem Anflug von Ironie Briand den 'großen Entschöpler' genannt. Es ist ganz richtig, daß bei einem Einnahme beim Doping, wobei er sich gebärteten, mit denissen und den fünf Jahren des Violoncello eine gewisse Wohlthatigkeit hat. Aber dieser Schwermel spielt nicht Cello, er spielt überhaupt nicht Cello.